

La Señal No 44
El Querer Y Luego El Hacer
20 de diciembre de 2015
Pastor, Brian Kocourek

Esta mañana continuaremos donde lo dejamos el miércoles por la noche y comenzaremos nuestra lectura del sermón del hermano Branham, La Señal, predicado el 1 de septiembre de 1963 en el párrafo 157.

157 Ahora, ellos piensan que es una locura. Pero para nosotros que creemos y conocemos la Verdad, sabemos **que esto es Su Presencia Viva**, porque **hace las mismas cosas que hizo cuando Él estuvo aquí sobre la tierra**. Amén. “Oh”, dicen ellos, “esos sólo se imaginan que ven esa Columna de Fuego”. ¡Oh no! ¡Oh, no! **No nos imaginamos nada**. Ellos creyeron también que Pablo se lo había imaginado. Egipto creyó que Israel se lo imaginó, pero **eso los llevó a la tierra prometida**. ¡Sí señor! Nosotros no... **Hebreos 13:8** (Uds. saben), “**Jesucristo es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos**”, si están anotando eso, ¿ven? Que “Él es el mismo”. Eso—eso no es—no es algo imaginado.

158 Cuando yo anoto estas Escrituras, que escribo aquí, yo sé donde están las citas, y así es como voy a ellas. ¿Ven? **Conociendo que es Su Presencia Viva, porque Él obra igualmente en este Espíritu**. Ahora, si la cosa ya se hubiera convertido en algún credo o denominación, entonces sabríamos rápidamente que no era Cristo. ¿Es cierto eso? [La congregación: “Amén”.] Si yo les guiare a algún credo o algo, o a otra cosa, sería enviado por alguna denominación. Pero yo no les estoy trayendo credos y no les estoy enseñando denominacionalismo. **Yo les estoy enseñando la Palabra de Dios, la cual es el poder de la resurrección de Jesucristo manifestado, no solamente para mí, pero para el que lo desee. ¿Ven?**

Ahora, yo espero que vean que aquí no solo se refiere a **Juan 14:12**, donde dice que no es solo para él, sino para el que lo desee. Pero también se refiere a lo que enseñó el apóstol Pablo cuando dijo:

La Palabra Fue Hecha Carne (Reporte Del Viaje A La India) 03 de octubre de 1954 págs. 183 “Y los que son hijos de Dios son guiados por el Espíritu de Dios”. Entonces cuando el elemento humano sale, y el Espíritu de Dios llena ese vacante, en donde Ud. mismo se vacía, ¡amén!, entonces será cuando la Iglesia, en el Poder de la resurrección de Jesucristo, caminará en Sus pasos, en Su Poder, en Sus pensamientos, en Su Ser, en Su acción. ¿Ven lo que quiero decir? [La congregación dice: “Amén”—Ed.]. **Entonces los pensamientos de Ud. llegarán a ser palabras, y las palabras llegarán a ser materia**. Eso es cuando la Iglesia está en su Poder. **Yo creo que está en camino**, cuando la Iglesia estará tan envuelta en Cristo, el Espíritu Santo, la humanidad tan alejada de ellos mismos, que no se ven ellos mismos, no tienen otro motivo sino servir a Dios. Y los pensamientos de ellos progresan. Ellos rechazan las cosas del mundo. **Ellos se mueven en el Espíritu, viven en el Espíritu, actúan en el Espíritu, caminan en el Espíritu, para así cumplir la ley de Cristo**. Entonces, el amor de Cristo en el corazón humano, actuando en el Espíritu Santo, esa grande y maravillosa Iglesia, irá **con el Poder y Deidad; porque Deidad será revelada**

en seres humanos por el Espíritu Santo, trayendo a suceder los pensamientos de la mente de ellos.

¿Es Tu Vida Digna Del Evangelio? 63-0630E P:122 Pero Pablo, cuando la Luz le impactó, comparemos su vida y veamos si es digna. ¿Qué sucedió? Cuando Pablo, la Luz lo impactó, él abandonó todo su conocimiento y se distanció de ese grupo intelectual, y caminó en el Espíritu de Jesucristo. ¡Gloria a Dios! Con lo inteligente que era, él nunca siquiera usó grandes palabras. Cuando él vino entre esos corintios, dijo: “Yo no vine a Uds. con sabiduría humana; no vine a Uds. con palabras infladas, porque basarían su fe en eso; sino que vine a Uds. en simplicidad, en el poder de la resurrección de Jesucristo, para que vuestra fe estuviera allí”. Ahí hay una vida. **Obsérvenla.** Él nunca usó su educación. Él nunca anduvo con el grupo intelectual. **Él caminó en el Espíritu de Cristo, humilde, obediente a la Palabra de Dios, siendo que era muy contrario a sus credos.** Pero Pablo vio la Luz y caminó en ella (¿verdad que sí?), dejando que la Vida de Cristo refleje a Jesucristo para la edad en la que él vivió, para que las personas pudieran ver el Espíritu de Dios en él. Y los humildes lo creyeron, tanto así, que quisieron traer pañuelos. Ellos los llevaban de su cuerpo. Y lo creyeron, tanto, que él fue una representación de Jesucristo, al punto que lo que él tocaba, ellos creían que era bendito. Sí. ¡Qué hombre ése, rendir su vida, su riqueza y todo lo que tenía! Su educación; lo olvidó todo, para andar con pescadores, y mendigos y vagabundos de la calle, para dejar que sus luces reflejaran el amor de Jesucristo. Él dijo: “He recibido azotes en la espalda, cuarenta y nueve veces; eso no me molesta”. También dijo: “Llevo en mi cuerpo las marcas de Jesucristo”. El pobrecito en una condición tan terrible como ésa, dijo: “Llevo en mi cuerpo las marcas de Jesucristo”. ¡Qué diferente a este gran dignatario rodeado de todos los sacerdotes!

¿Es Tu Vida Digna Del Evangelio? 63-0630E P:120 Y recuerden, él aún quería aferrarse a su confesión, en el infierno. Él vio a Lázaro, en el seno de Abraham, y dijo: “Padre Abraham, envía a Lázaro acá abajo”. Aun llamándole “padre”. ¿Ven? Él tomó su conocimiento, y fue a una iglesia intelectual. Cuando la Luz lo impactó, él La rechazó. Si ésa no es la tendencia moderna de la iglesia hoy, entonces no lo sé. No importa lo que Dios destelle en el camino de ellos, la Columna de Fuego o lo que pudiera ser; aun, con su conocimiento, pueden rechazarlo, y asistir al grupo intelectual, por la posición social. Pero Pablo ya tenía posición social, con un gran conocimiento, un gran erudito bajo Gamaliel, la mano derecha del sumo sacerdote, tanto así que él fue a los sacerdotes y recibió órdenes de meter a esos santos rodadores en la cárcel. Pero cuando la Luz destelló en su camino, y él vio que esa misma Columna de Fuego que guio a Israel por el desierto era Jesucristo, él abandonó todo lo que había llegado a conocer. Él vino a Vida.

El Sonido Incierto 62-0714 86 Que el Dios que sea Dios hable como Dios. Que el Dios que responda por medio de fuego sea Dios. Que el Dios esta noche... Si sus sistemas son mejores que la Palabra, entonces que ellos hablen y sanen a los enfermos, y disciernan los pensamientos, y hagan lo que Dios dijo que Él haría. ¡Amén! Si sus sistemas denominacionales son mejores que la Palabra de Dios, entonces que ellos hablen. Veámoslos que levanten una iglesia con sus dogmas Romanos y lo demás, y que produzcan algo como Jesucristo. Veámoslos que con los

dogmas hagan a la Palabra vivir otra vez. Ellos pasan por alto la Palabra por sus dogmas, por sus credos hoy en día, porque ellos tienen temor de enfrentarse con el asunto. Y ellos lo pasan por alto y basan a la gente sobre la educación intelectual, en lugar de basarla sobre el poder de la resurrección de Jesucristo, y la manifestación de Su Ser. ¡Amén! No hay nada incierto en cuanto a eso. Inténtelo. Ciertamente que es la verdad. Sí, señor.

Convencido Luego Interesado 62-0521 P:20 20 *Oh, la gente cree, por supuesto, ella cree esas cosas. Pero ella está... Como mi anciana madre sureña me solía decir: “Tus acciones hablan más fuerte que tus palabras”. Eso es correcto. Cuando vemos que la gente rechaza el Evangelio... ¿Cómo pueden Uds. decir que creen el Evangelio, cuando rechazan la mismísima cosa que Uds. dicen que creen? Eso simplemente no funciona. Ahora, Jesús dijo: “Si me amas, apacienta Mis ovejas”. Eso es. Ahora, nosotros no las queremos alimentar con programas educacionales, y no las queremos alimentar con hierbas denominacionales. Sino que las ovejas comen Alimento de ovejas. Eso es lo que se requiere para engordar a una oveja, es Alimento de ovejas. Eso es exactamente correcto. Y el Alimento de ovejas es el Evangelio de predicar el poder de la resurrección de nuestro Señor Jesucristo, trayéndolo a Él en Persona a la gente. Él no está muerto; Él está vivo, y vivo por los siglos de los siglos. Él está aquí esta noche, y Ese es el Evangelio.*

¿Quién Es Este? 59-0510E P:43 *Dios, si tan solo ellos se pudieran dar cuenta que ese poder por el cual ellos están añorando es el poder del Hijo de Dios que ha resucitado, el poder del Espíritu Santo para cambiar sus vidas, no para hacer estallar naciones, sino para cambiar sus vidas y hacer los Tus siervos.*

El Agua De La Roca Siempre Presente 61-0723M P:72 *Y cuando nosotros muramos, nuestras almas irán bajo el altar de Dios; al lugar que tuve el privilegio de ver hace unas mañanas, como Uds. saben, en la visión, de lo cual habla la Biblia. “Nuestros espíritus irán a Dios, Quien lo dio, y nuestros cuerpos volverán al polvo de la tierra”. Pero algún día, cuando se haya cumplido la Escritura, nuestros espíritus serán liberados por Dios, recogerán el alma, y el alma al cuerpo. Y el Poder que nos resucitará, ¡está ahora mismo en nosotros! Ahora estamos en lugares Celestiales. Ahora estamos en el Poder de la resurrección. Si no hubiera una ley para eso, los hijos e hijas de Dios se crearían un mundo por acá e irían a vivir en él una vida privada. En Ud. está el Poder para hacerlo. Si tiene en Ud. una sombra del Poder de Dios, Ud. tiene Poder para hacerlo. Dios es omnipotente. ¿Ven lo que quiero decir? El Poder que hay en Ud. creará. Ud. pudiera hablar un mundo a existencia e irse a vivir en él. ¡Aleluya! Ahí lo tienen. Ese es el Poder que ahora está en la Iglesia, pero está controlado por una ley. Y esa ley no es “cumplir una cantidad de mandamientos”;*

Y de eso hablamos el miércoles por la noche. Todas las cosas de la iglesia, todo el "Iglesianismo", la imposición de manos, el bautismo, y todas las fórmulas y toda la conducta, todo el orden y doctrina que acompaña a la iglesia. Dejando todo esto atrás, porque en ellos no hay perfección, no son más que obras muertas. Y eso es lo que dijo Pablo, dejando todas las obras muertas a un lado, vayamos a la perfección, pasemos al perfecto, Cristo. Y no vayamos simplemente a Cristo, sino que entremos en Cristo y

seamos uno con él y vivamos por el mismo poder de Su resurrección, viviendo nuestras vidas como Él las viviría por nosotros.

Oh, si Uds. estudian lo que se publicó el miércoles por la noche, sabrán de lo que estoy hablando. El Hermano Branham al leer lo que Pablo dijo en **Hebreos 6**, todas esas doctrinas de imposición de manos, y bautismos, y perdón de pecados y todo, creemos todo eso, pero no es ahí donde reside nuestra perfección. **Está en Cristo**. Nosotros creemos esas cosas, pero son sólo obras muertas y no producirán la perfección en nosotros. Pero una vez que morimos a nosotros mismos y venimos a Cristo, entonces la perfección comienza allí.

Necesitamos todas esas cosas que nos ayuden a orientarnos en la dirección correcta, pero una vez que se ha encontrado a Cristo, todo lo demás se vuelve borroso. Ahora, continúa el hermano Branham, ...

es una ley de fe. Jesús dijo: **“Todo es posible para los que creen”**. Y si Ud. puede creerlo, todo lo que Dios guíe a su alma a creer, eso es suyo. **Cada lugar que la planta de su pie pueda pisar, mediante la fe, Dios se lo da a Ud.** ¡Amén! **Es suyo, Ud. lo posee, si puede encontrar la llave a esta ley de la fe que se lo abre a Ud.** ¿Ven lo que quiero decir? Ese Poder está controlado por... **Si Ud. es un hijo de Dios, una hija de Dios, eso nunca lo deja.** Está con Ud. todo el tiempo. Pero, su fe se aparta de Eso, pero Eso aún está allí. ¡Aleluya!

Moisés pronunció estas mismas palabras al pueblo de Dios mientras estaban junto al río Jordán preparándose para cruzar a la tierra prometida. Y él dijo: **Deuteronomio 11:24** **Estáis a punto de cruzar a la tierra prometida, “Todo lugar que pisare la planta de vuestro pie será vuestro;” ...**

Y así con cada paso la promesa se hizo realidad y posesión del pueblo de Dios. Y hoy está para que lo tomen si lo desean y está dispuesto a asumirlo.

Expectación 61-0207 P:32 Pero esta es la comisión: **“Id por todo el mundo y predicad el Evangelio”**. ¿Qué es el Evangelio? **No únicamente la Palabra, Pablo dijo, sino la manifestación de la Palabra. “El Evangelio no llegó a vosotros en Palabra solamente, sino también en poder y demostración del Espíritu Santo”**. En otras palabras: **“Id por todo el mundo y demostrad el poder de la resurrección. Estas señales seguirán a los que creen”**. **Sólo enseñando la Palabra no lo hará; Uds. tienen que tener el poder del Espíritu Santo detrás de esa Palabra para hacerla que viva otra vez.** ¡Amén! Vendrá a vida.

El Hermano Branham dijo en su sermón, **La Semana Setenta De Daniel 61-0806 P:36** **“Ella está inclinada hacia atrás, en esa condición. Y eso sólo muestra que éste apenas es un período en el tiempo. ¿Lo ven? Dios no tiene las cosas fuera de posición. Él sólo está permitiendo que continúe así por un poco de tiempo. Y yo en realidad creo que eso fue lo que ocurrió. Y en estos días postreros es cuando Dios le va a revelar estos secretos a la Iglesia. Él no lo ha hecho antes, y la razón por la cual Él no lo ha hecho es para mantener a la Iglesia vigilando y orando todo el tiempo, al no saber cuándo vendría. Pero recuerden, en Daniel 12, Él dijo: “Los entendidos comprenderán” en el postrer, en este día postrero, ¿ven? Eso le ha sido dado a él. El Espíritu de sabiduría entra a la Iglesia, para darle a conocer a la Iglesia por la**

revelación del Espíritu Santo, haciendo a la Iglesia entrar y revelando en qué día estamos viviendo. Tal como Gabriel vino a—a Daniel, el Espíritu Santo viene a la Iglesia en los últimos días, para revelar estas grandes cosas profundas, secretas. ¿Ahora entienden?

Y vemos a Pablo decirnos lo mismo en **Efesios 1:17** *para que el Dios de nuestro Señor Jesucristo, el Padre de gloria, os dé espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de él, 18 alumbrando los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis cuál es la esperanza a que él os ha llamado, y cuáles las riquezas de la gloria de su herencia en los santos, 19 y **cuál la supereminente grandeza de su poder para con nosotros** los que creemos, **según la operación del poder de su fuerza**, 20 la cual operó en Cristo, resucitándole de los muertos y sentándole a su diestra en los lugares celestiales,*

Miren, la gente no lee esto bien. Lo leen y se detienen con Pablo diciéndonos que Dios enviará el Espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de Dios, **18 alumbrando los ojos de vuestro entendimiento**, pero Pablo no se detuvo ahí, entonces ¿por qué nosotros? El Espíritu de Sabiduría y revelación en el conocimiento de Él, no es sólo que Dios desciende con una Aclamación, sino que abre los ojos de nuestro entendimiento, para que seamos iluminados, sino que continúa, *para que sepáis cuál es la esperanza a que él os ha llamado, y cuáles las riquezas de la gloria de su herencia en los santos,*

Así que aquí se habla de adopción, y no sólo tenemos que tener los ojos abiertos por el Espíritu de Sabiduría y revelación en el conocimiento de Él, sino que también llegaremos a un lugar donde estemos listos para la adopción. Y no sólo eso, sino que Pablo nos dice y **cuál la supereminente grandeza de su poder para con nosotros** los que creemos, **según la operación del poder de su fuerza**, 20 la cual operó en Cristo, resucitándole de los muertos

Entonces él está hablando de que este Espíritu de Sabiduría y Revelación en el conocimiento de Él traerá consigo no solo el conocimiento y la comprensión de la adopción, sino también el poder del Señor Jesús resucitado.

Hebreos 7:16 *no constituido conforme a la ley del mandamiento acerca de la descendencia, sino según el poder de una vida indestructible.*

Entonces vemos que debe venir un poder a la iglesia, a la novia, no sólo para señalarnos el camino, sino también para darnos el poder de una vida sin fin, una Vida resucitada.

Romanos 8:11 *Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales por su Espíritu que mora en vosotros.*

Muéstranos Al Padre Y Nos Basta 59-0419E P:71 *"Lo que hay que hacer es saber que Ud. viene a cumplir una promesa que Dios le hizo a Ud. y luego él dijo: ... Ud. ha hecho algo que Dios le prometió que sucedería. "El que cree y es bautizado será salvo." Salga de este edificio testificando que Ud. es salvo. Qué tal si Ud. sale del edificio diciendo: "Bueno, yo no sé." Entonces Ud. no es salvo. Pero **Dios hará que su cuerpo obedezca a su confesión**, ¿ven? Y **Él es el Sumo Sacerdote de nuestra***

confesión. Antes que Ud. sea sano, Ud. tiene que confesarlo primero. Ud. tiene que creer que Ud. ha sido san. Y cuando Ud. cree entonces Ud. es sano, Dios hace que su cuerpo obedezca a su confesión. Así que cuando venga aquí, solo deje que eso quede afirmado y diga: “Dios, este es Tu mandamiento. Yo creo que estoy sano.” Salga de la plataforma y diga: ...

Déjenme decirlo de esta manera, cuando se llega al punto donde la voluntad se somete a la voluntad de Dios, cuando se entra en él primero con la confesión y luego con la profesión, con sus acciones, entonces Dios está obligado a hacer por Uds. lo que Él prometido hacer si simplemente actúan según Su voluntad.

Actitud Y ¿Quién Es Dios? 50-0815 P:35 Y cuando la inspiración del Espíritu Santo está aquí para inspirarlos, recuerden, **Dios hará que su cuerpo conforme a su confesión.** Si Ud. dice que es un borracho, y quiere tomar. No se preocupe, Ud. pronto será uno. Si Ud. dice que es un pecador, y quiere pecar, Ud. estará justo así. Si Ud. dice que es un Cristiano y lo cree todo el tiempo, Dios traerá... **Su testimonio lo traerá directo a eso.** Si Ud. cree en sanidad, y cree que Dios le ha sanado, **confíeselo, y Dios hará que su cuerpo obedezca su confesión,** porque **Él es el Sumo Sacerdote de su confesión;** sentado a la diestra del Padre ahora con Su Propia Sangre **para hacer intercesión por cualquier confesión** sobre cualquier cosa por la que Él murió. Y Él murió para deshacerse del pecado. Y la enfermedad es el resultado del pecado. “**Él herido fue por nuestras transgresiones, por Sus llagas fuimos nosotros curados.**” Recuerden eso. Tengan fe. No renuncien. Párense por ello.

Nunca tenemos que olvidar, que todo lo que Dios promete, Dios también envía Su poder a quienes dan un paso en Su voluntad, para que puedan cumplirla. Con Jesús, le mostró a Jesús en una visión cómo hacer lo que era Su voluntad. Pasó junto a 300 personas en el estanque de Bethesda y se dirigió hacia donde había un hombre sentado sobre una cama esperando que se turbe el agua. Entonces todo lo que Jesús tuvo que hacer fue entrar en la visión, caminar hasta donde el hombre estaba sentado sobre la cama y luego pronunciar la sanidad como estaba prevista en la visión. La visión era Dios mostrándole su voluntad. Él dijo: "**El Padre obra y el hijo obra igualmente**".

¿Correcto? bueno entonces si el Padre obra y el hijo obra lo que ha visto hacer al padre, entonces ¿cuál es la diferencia si Jesús dijo: “**las obras que yo hago, vosotros las haréis**”? Es el mismo principio. ¿Correcto? Luego tenemos que aprender a buscar la voluntad de Dios y esperar hasta que estemos seguros de que es Su voluntad, y luego entrar en la visión y hacer lo que Él hizo. Así de simple es **Juan 14:12.** ¿Y saben lo que eso también cumple? También cumple **Romanos 8:29,** siendo conformado a la imagen del hijo primogénito. Y también cumple **Romanos 8:19** manifestándose como hijo de Dios.

Por eso Pablo dijo en **1 Corintios 2:5** para que vuestra fe no esté fundada en la sabiduría de los hombres, sino en el poder de Dios. ¿Ven? No sólo hablar de ello, sino entrar en ello y permitir que el cuerpo obedezca la confesión. El Padre obra y ustedes obran. Eso es lo que Pablo quiso decir con "**Dios obra en vosotros ambas cosas: primero el querer y luego el hacer**". Él está obrando en Uds. para que primero

reconozcan Su voluntad, y luego, cuando lo hagan, él está ahí para ayudarles a entrar en esa voluntad y a cumplirla.

1 Corintios 1:18 *Porque la palabra de la cruz es locura a los que se pierden; pero a los que se salvan, esto es, a nosotros, es poder de Dios.*

Romanos 1:16 *Porque no me avergüenzo del evangelio, porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree; al judío primeramente, y también al griego.*

Noten, incluso Jesús nos dice que conocer la Palabra de Dios únicamente no es a donde debemos llegar, sino conocer la Palabra de Dios, la voluntad de Dios y también el poder de Dios que va con ella, el hacer Su voluntad para hablar.

Miren la amonestación del hijo de Dios. **Marcos 12:24** *Entonces respondiendo Jesús, les dijo: ¿No erráis por esto, porque ignoráis las Escrituras, y el poder de Dios?*

Y nuevamente en **Mateo 22:29** *Entonces respondiendo Jesús, les dijo: Erráis, ignorando las Escrituras y el poder de Dios.*

Por eso el apóstol Pablo dice en **Filipenses 3:10** *a fin de conocerle, y el poder de su resurrección, y la participación de sus padecimientos, llegando a ser semejante a él en su muerte,*

Porque, ¿cómo se puede realmente llegar a comprender al Hijo de Dios sin comprender cómo caminó en el Poder de Dios?

Romanos 1:4 *que fue declarado Hijo de Dios con poder, según el Espíritu de santidad, por la resurrección de entre los muertos,* Noten, no sólo declarado hijo de Dios, sino *declarado hijo de Dios con poder.* No sólo *el hijo de Dios ve todo lo que hace el padre,* esa no es la imagen completa del hijo con poder. Pero él dijo *que el hijo hace lo mismo,* o *el hijo hace lo mismo que vio hacer al padre, o sea, lo mismo que hace el hijo.*

Y esta es la condición de que Dios ordenó el verdadero ministerio quíntuple para llevar al pueblo a algo para...

Efesios 4:11 *Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros, 12 a fin de perfeccionar a los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo, 13 hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe* (y ya que Pablo nos dijo en el versículo 5 que hay una sola fe y un solo Señor, entonces esta es la unidad que sólo la revelación de Jesucristo puede traer, y luego dice,) *y del conocimiento del Hijo de Dios,* (que no es solo tener un conocimiento como si tuviéramos un conocimiento intelectual, concepción, porque Pablo habla del Poder de Cristo, *declarado Hijo de Dios con poder.*

Fíjense, la combinación de la mecánica (conocer el querer) con la dinámica (o el poder de hacer, nos lleva) *a un varón perfecto,* (un hombre maduro, un hombre completamente equipado) *a la medida de la estatura* (o el carácter) *de la plenitud de Cristo; 14 para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia las artimañas del error, 15 sino que siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo,*

Entonces vemos que el Espíritu de Sabiduría y Revelación entra a la iglesia no solo para traer la comprensión correcta de la voluntad de Dios sino también el poder para hacerla.

Entonces podemos ver bajo la luz adecuada lo que Pablo quiso decir con las palabras:

Filipenses 2:13 *porque Dios es el que en vosotros produce así el querer* (que es el saber hacer) *como el hacer*, (es el poder de hacer) *por su buena voluntad.*

Porque de qué serviría conocer la voluntad de Dios sin el poder para hacerla. Entonces Dios viene en *el Espíritu de Sabiduría y revelación en el conocimiento de Sí mismo* y esto no solo nos abre *los ojos de nuestro entendimiento*, sino que nos muestra cómo usar el poder que hay en ese entendimiento.

En otras palabras, la Palabra es una simiente y, por tanto, una vida y, por tanto, está llena de poder. Y como dice Pablo, no sólo nos abre los ojos, *18 "alumbrando los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis cuál es la esperanza a que él os ha llamado, y cuáles las riquezas de la gloria de su herencia en los santos.* En otras palabras, no sólo abre los ojos de nuestro entendimiento a la Voluntad de Dios, sino que, añade, también nos enseña **y cuál la supereminente grandeza de su poder para con nosotros los que creemos, según la operación del poder de su fuerza, ...**

Así que estamos analizando el querer y el poder para hacer. La Voluntad y poder para hacer.

Noten en el sermón, **La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P:175** El Hermano Branham dice: *"Note qué armonía entre Dios y Cristo. Jesús nunca hizo nada hasta que primero el Padre no se lo mostraba.* (Pues, porque el Padre mostrándole fue Su aprendizaje cuál era la voluntad de Dios) *¿Ve? (Armonía entre Dios y Cristo. ¿Ven? Juan 5:19) De la misma manera será la Novia. Él le muestra a Ella Su Palabra de Vida (Él se la muestra a Ella). Ella la recibe*

Ahora capten esto. Él dice: *Él le muestra a Ella Su Palabra de Vida.* Ahora, la Palabra de Dios es Su Voluntad. Entonces, tal como lo hizo la Simiente Original, primero tuvo que captar la voluntad de Dios, y luego entró en esa visión y la hizo.

(Armonía entre Dios y Cristo. ¿Ven? Juan 5:19) De la misma manera será la Novia. Él le muestra a Ella Su Palabra de Vida (Él se la muestra a Ella). Ella la recibe y nunca la duda.

y nunca la duda... (¿ella nunca duda de qué? Su Voluntad, eso es). Nada puede dañarla, ni aún la muerte; porque si la Simiente es plantada, el agua la levantará de nuevo. Amén. (Yo tengo un gran "Aleluya") Aquí está el secreto: la Palabra y la mente de Cristo están en la Novia para saber lo que Él quiere que sea hecho con la Palabra

Noten que ella conoce Su Voluntad. Déjenme leer eso de nuevo. **Aquí está el secreto: la Palabra y la mente de Cristo están en la Novia para saber lo que Él quiere que sea hecho con la Palabra** Miren, esa es Su voluntad. Ella conoce su voluntad. Ella sabe lo que Él quiere que ella haga con Su Palabra.

Ahora, recuerden, "*es Dios obrando en nosotros dos el querer*", ¿ven? Primero tenemos que querer, y no es nuestro querer, sino Su querer, que Él esté en nosotros obrando en nosotros Su Querer. *Es Dios obrando en nosotros tanto el querer como el hacer.*

Entonces, Dios obra en nosotros primero para que reconozcamos Su voluntad y luego, una vez que reconocemos Su voluntad, entramos en ella y la hacemos. Y Él garantiza el resultado porque es dar un paso hacia Su voluntad para hacer Su Voluntad. Eso es lo que quiso decir cuando dijo: *Note qué armonía entre Dios y Cristo. Jesús nunca hizo nada hasta que primero el Padre no se lo mostraba.* (Pues, porque el Padre mostrándole era Su aprendizaje cuál era la voluntad de Dios) (*Armonía entre Dios y Cristo. ¿Ven? Juan 5:19*) *De la misma manera será la Novia. Él le muestra a Ella Su Palabra de Vida (Él se la muestra a Ella). Ella la recibe*

Ahora sigamos... "y *Ella lo hace en Su Nombre*". ¿Cómo es esto posible? Porque "*Ella tiene ASI DICE EL SEÑOR*". Dios le ha dicho qué hacer, y ella reconoce que es la Palabra de Dios, es "*Así Dice el Señor*". Entonces lo único que tiene que hacer es reconocer lo que es "*Así dice el Señor*" y lo que no es "*Así dice el Señor*".

Y cuando ella reconoce lo que es la Palabra de Dios, "*Entonces eso es vivificado y el Espíritu Santo lo riega hasta que crezca y cumpla Su propósito. Ellos hacen solamente Su voluntad.* (Amén, yo creeré eso). *Nadie puede persuadirlos a que obren diferente. O ellos tienen el ASI DICE EL SEÑOR o se quedan callados. Entonces ellos harán las obras de Dios.* Porque es *Él Mismo en ellos*, ("*Es Dios obrando en ellos para reconocer Su voluntad y luego hacer*") *continuando Su Palabra para cumplirla cabalmente como Él hizo en Su día. Él no hizo todas las cosas cuando Él estuvo aquí, porque todavía no era el tiempo.*

176 Ahora, tomemos nuestra posición como Josué y Caleb. (Ahora, observe cuidadosamente, esto tendrá un respaldo espiritual). Ahora estemos firmes como Josué y Caleb en tanto que vemos la tierra prometida aparecer a la vista. *Se acerca el tiempo de poseerla.* "Josué" en hebreo quiere decir "Salvador" y representa al líder prometido del tiempo del fin que asume la dirección de la iglesia. *Caleb representa al verdadero creyente que se quedó con Josué.* Dios había puesto a Israel inicialmente como una virgen, con Su Palabra, pero ellos querían algo diferente. Así hizo la iglesia del último día.

177 Note que Dios no movió a Israel hasta el tiempo que Él había señalado. (Ahora escuche. Esto significará algo) *Josué esperó hasta que llegara ese tiempo.* No importa cuánta gente pudiera haber dicho: "Dios nos dio la tierra, la promesa; vayamos ahora y tomémosla". Ellos podían haber dicho: "Josué, tú perdiste tu comisión. Tú estás acabado. ¿Por qué no estás haciendo algo? Tú solías tener el ASI DICE EL SEÑOR en un momento dado y lo que era la voluntad de Dios". Pero este sabio profeta enviado de Dios, *conocía la promesa de Dios y también sabía esperar por el cumplimiento de esa promesa,* una decisión clara y definitiva de parte de Dios para su tiempo. (Ahora observen estas parábolas). Y cuando llegó el tiempo, Dios se la cumplió a Josué, quien había permanecido con Él por la Palabra, porque Dios podía confiar en él y no en los otros. Así que eso se repetirá.

Y el hermano Branham nos mostró cómo debemos esperar hasta que veamos el cuadro completo alineado, luego entremos en la visión, para realizar lo que Dios ordenó que hiciéramos, recuerden, nos dijo que el sombrero tenía que estar sobre la silla, y así él esperó todo el día a que terminaran las sillas musicales, y la mujer estaba en su lugar, y el hombre estaba en su lugar, el sombrero estaba sobre la silla, entonces podía dar un paso adelante y pronunciar la voluntad de Dios. "*así dice el Señor quedas sanado.*"

Entonces vemos, así como Dios estuvo con la iglesia primitiva en Su ministerio Alfa, así también debe ser lo mismo con Su novia del tiempo del fin.

Y leemos en **Hechos 4:33** *Y con gran poder los apóstoles daban testimonio de la resurrección del Señor Jesús, y abundante gracia era sobre todos ellos.*

159 *Ud. es mi hermano. Yo no soy una gran persona y Ud. una persona pequeña. Todos somos personas pequeñas ante Dios. ¿Ven? Somos Sus hijos pequeños. Nosotros no sabemos nada, de lo que realmente debemos saber. Él nos deja saber según Su voluntad, y estamos agradecidos con Él por lo que sí conocemos de Sus bendiciones. Y yo no comparto esto sólo para mí; yo quiero compartirlo con Uds. ¿Ven? Quiero que Uds. entren en esto, y yo quiero que Uds. reciban esta Señal. Y si no lo han hecho... Muchos de Uds., la mayoría ya lo han hecho; pero si algunos no lo han hecho... (Vean, estoy hablando también en la cinta, Uds. comprenden). Y mucho de esto... Y no me refiero aquí en la iglesia; todos hemos salido, supuestamente. Pero probablemente habrá miles y miles que oirán la cinta, ¿ven? Y eso, es un ministerio. Habrá alguien que se infiltre en Jericó, Uds. saben, con una cinta; así que queremos—nosotros queremos captar esa Simiente predestinada cuando eso entre allí (¿ven?), porque la ira viene.*

Vean, *Dios está aquí obrando en nosotros el querer y el hacer*, así que es Su presencia la que lo hace. Uds. saben, tenemos muchas personas que dicen: Él está aquí, él está aquí, pero su vida y la forma en que conducen su vida muestran que no creen en su propia confesión.

Y escuchamos al hermano Branham decir en el párrafo **160** Sabiendo que es la Presencia del Dios viviente, prueba que Dios le ha levantado según Su Palabra prometida. "*Un poco y el mundo no me verá más (Jericó, Egipto, ellos no me verán más); pero vosotros me veréis porque Yo...*" "**Yo**", el pronombre personal, al que siempre se refiere, ¿ven? "*Yo estaré con vosotros. Yo soy la Señal. Mi resurrección es la Señal. Las obras que Yo hago identificarán, me identificarán a Mí en vosotros*". Oh, hermano, yo creo que tendré que guardar esto para otro día, ... Las obras que Yo haga identificarán, me identificarán a Mí en vosotros." Sí, yo creo que tendremos que guardar eso quizás para el miércoles por la noche.

"Como fue en los días de—de Lot, así también será en los días de la venida del Hijo del Hombre, cuando salga el mensaje de la tarde". "Pero sucederá que al atardecer habrá Luz. Como en el tiempo de la tarde entonces la Luz se encenderá". ¡Oh, gloria a Dios! Me hace sentir como si pudiera atravesar una tropa y saltar una muralla. ¿Ven? ¿Ven? ¡Al atardecer habrá luz! Así es. El profeta lo dijo. "Ahora Yo estaré con vosotros. Estaré en la edad de Lutero; yo estaré en la edad de Wesley; Yo estaré en la

edad pentecostal; pero al atardecer, vendrá la Luz". Los denominacionales desvanecerán, y entonces la Señal será aplicada.

Y cuando lo escuchemos y lo reconozcamos, entonces entraremos en la voluntad de Dios y la haremos. "*Porque es Dios quien obra en nosotros el querer primero y el hacer luego*". Aquí está el secreto: la Palabra y la mente de Cristo están en la Novia para saber lo que Él quiere que sea hecho con la Palabra y Ella lo hace en Su Nombre.

Oremos...

*Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Junio, 2024
Santa Cruz, Bolivia*